
Célébration du 30/08/2020 – Goux les Usiers 

Bienvenue parmi nous Père Jean-François dans notre paroisse du Val d’Usiers - Arc-sous-Cicon. 
Monseigneur Bouilleret vous a choisi pour succéder au Père Franck. Vous devenez  donc notre nouveau 
pasteur. Lorsque nous avons appris que le Père Franck s'en allait, nous pensions ne plus avoir de curé pour 
notre paroisse. Que notre archevêque soit remercié chaleureusement pour ce cadeau qu'il nous fait.  

Père Jean-François, vous habitez déjà au milieu de nous à Bians-les-Usiers. Nous vous rencontrerons 
certainement sur les routes parce que vous vous déplacerez à pied m'avez-vous dit, chaque fois qu'il vous 
sera donné un peu de temps.  

Les équipes pastorales et paroissiales mises en place par le Père Franck dans la paroisse auront plaisir de 
continuer leur mission avec vous. Elles découvriront à coup sûr vos connaissances bibliques qui fortifieront 
leur vie de foi. Moi, Jacqueline, Déléguée Pastorale pour un petit temps encore, nous serons appelés à 
travailler ensemble dans la confiance que vous voudrez bien m'accorder pour le bon fonctionnement de 
cette paroisse. 

Toutes et tous nous vous disons merci d'avoir accepté de venir vers nous. 

 

 

L'Ancien et le Nouveau, mais le nouveau est le plus âgé et l'ancien est le plus jeune ! On nous change tout, 
comment nous y retrouver !  

Peut-être pouvons-nous faire appel à une parole de Jésus dans l'Évangile selon saint Matthieu - on ne se 
refait pas puisque comme a dit Jacqueline je suis bibliste -, une parole de l'Évangile selon saint Matthieu 
que nous avons entendu un de ces derniers dimanches et qui dit : « tout scribe devenu disciple du royaume 
des Cieux est comparable à un maître de maison qui tire de son trésor du neuf et de l’ancien » (Mt 13,52). 
Chers paroissiens - je peux désormais vous appeler ainsi puisque Monseigneur Bouilleret vient de 
m'installer canoniquement comme votre curé -, chers paroissiens, vous voilà semblables à ce scribe dont 
Jésus fait l'éloge. Vous savez faire un heureux mélange entre l'ancien et le nouveau, entre le jeune et le 
vieux, entre le passé et le futur, entre la tradition et l'avenir qui reste à écrire. Vous savez faire votre profit 
du neuf et de l'ancien. En tout cas je trouve heureux que l’au-revoir du Père Franck Ruffiot et l'installation 
de son successeur coïncident avec la consécration de cet autel car cette célébration nous rappelle 
l'essentiel : si l’autel est le Christ, les prêtres à votre service ne sont que les serviteurs du Christ. À la suite 
du Père Bergier, avec le Père Jean-Louis Courbaud, nous ne sommes que vos serviteurs et les serviteurs du 
Christ. Je souhaite qu'ensemble, comme des pierres vivantes, chacun à son rang, nous puissions nous 
laisser construire par Dieu en édifice spirituel, en communauté sainte, comme le dit l'apôtre Pierre à ses 
paroissiens, c'est-à-dire à nous qui sommes littéralement des étrangers ou des hôtes de passage - c'est le 
sens du mot paroissien - dans un monde où nous sommes envoyés comme disciples missionnaires. Et cet 
autel nouveau, consacré le jour du changement de curé, marque la continuité entre l'Ancien et le Nouveau.  

Merci au Père Franck Ruffiot qui nous lègue cet autel, puisque c'est lui qui en est à l'origine, mais il ne 
pourra pas lui-même en tirer profit à l'avenir. Il nous le laisse en tout cas comme un héritage, un héritage 
que nous avons à faire fructifier et cet héritage, c'est le Christ que l’autel représente. 

 Merci d'accueillir avec miséricorde celui qui vous est envoyé comme pasteur.  

 

 


